



LE PHIL N°40
DIMANCHE 26 SEPTEMBRE 2021
26^e semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Jumeaux, médecins... et saints !

Côme et Damien, frères jumeaux d'origine arabe, vivaient à Egée, en Asie Mineure, au III^{ème} siècle. Ils y exerçaient la médecine et les grâces dont ils étaient bénéficiaires leur permettaient de guérir les maladies, non seulement des hommes, mais aussi des animaux. Et jamais ils ne faisaient payer leurs consultations – d'où leur surnom d'anargyres (« qui n'acceptent pas d'argent »).

Dénoncés comme chrétiens, Côme et Damien comparaissent avec leurs trois frères devant le proconsul Lysias qui leur ordonne de sacrifier aux idoles. Selon certaines traditions, comme ils s'y refusent, on les charge de chaînes et on les précipite à la mer ; un ange les en retire. Lysias les fait alors jeter sur un bûcher ; mais les flammes s'écartent d'eux et brûlent les bourreaux. Ils sont condamnés à être lapidés puis percés de flèches ; mais pierres et flèches ne les touchent pas, et faisant demi-tour, atteignent ceux qui les ont lancées. Il reste au juge une seule solution : leur faire trancher la tête ainsi qu'à leurs frères.

Trois miracles posthumes sont attribués aux Saints Côme et Damien : le plus frappant se rapporte à la guérison d'un gardien de l'église érigée en leur honneur à Rome par le pape Félix. Ce malheureux avait la jambe toute gâtée par un chancre. Pendant son sommeil, les saints lui apparurent, l'un disant : « *Où trouverons-nous les chairs fraîches pour remplacer celles que nous allons couper ?* » et l'autre répondit : « *Un éthiopien vient d'être enseveli au Cimetière de Saint Pierre : apporte nous de sa chair pour mettre ici* ». Ainsi fut fait : les Saints remplacèrent la jambe du sacristain par celle du Maure. Le malade réveillé au milieu de la nuit n'en crut pas ses yeux lorsqu'il vit que son mal avait disparu. Au matin, il se rendit à l'évidence et sauta de joie hors du lit. On se précipita au cimetière et on constata qu'à la place d'une de ses propres jambes, le maure avait la jambe malade du gardien. C'est le miracle de la « jambe noire », illustré par le tableau de la chapelle qui leur est attribuée dans notre église de Montesson.

Confirmations adultes

La Confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé à l'une de ses permanences avant le 30 octobre 2021.

Bienvenue P. Alexis !



Nous avons la joie d'accueillir pour quelques semaines le Père Alexis THEMAGNIHODE, prêtre de l'archidiocèse de Gagnoa (Côte d'Ivoire) et étudiant en Droit civil à l'Université Catholique de l'Afrique de l'Ouest (UCAO). Le Père Alexis vient visiter sa famille et assurera quelques remplacements en paroisse. Qu'il en soit bien remercié !

Recherche animateurs d'aumônerie

A ce jour, l'aumônerie recherche 2 couples pour accompagner la vingtaine de 4^{ème} inscrits. Si vous-même ou un couple de votre connaissance est prêt à rendre ce beau service, merci de contacter l'aumônerie : aumonerie.montesson@outlook.fr.

Inscriptions

Eveil à la foi, catéchisme et aumônerie : il est encore temps de s'inscrire !

Contact pour l'éveil à la foi :
Solène et Guillaume DUPORT
eaf.montesson@gmail.com

Contact pour le catéchisme :
Véronique GUILLOU
ktmontesson@gmail.com

Contact pour l'aumônerie :
Isabelle de FOURNOUX
aumonerie.montesson@outlook.fr

Carnet Paroissial

Déborah et Sarah Mahyer ont été baptisées le samedi 25 septembre.

Agenda du 27 septembre au 3 octobre 2021

Me 29	Funérailles de Gilles Naphetap	10h
	Pas de permanence du Curé	16h-18h
Dim 3	Baptême de Cassandra Rebelo	12h15

